



*Embajada de la Republica de
Guinea Ecuatorial
en los Estados Unidos de America*

COMUNICADO DE SOLIDARIDAD POR EL TRAGICO ACCIDENTE EN EL CAMPAMENTO MILITAR DE NKOA NTOMA

La Embajada de Guinea Ecuatorial en los Estados Unidos, en nombre de toda la Colonia Ecuatoguineana residente en esta jurisdicción, comparte la desolación en que está sumida el pueblo de Guinea Ecuatorial a raíz de la tragedia sin precedentes que se ha desencadenado este domingo día 7 en el campamento militar de Nkoa Ntoma, ciudad de Bata.

Desde aquí queremos expresar nuestra profunda consternación por las numerosas vidas humanas y los cuantiosos daños materiales registrados, a la vez que emitimos nuestra solidaridad con todos los afectados, sus familiares y amigos, deseando una pronta recuperación a los heridos y el descanso eterno y pacifico de los fallecidos.

Pedimos a todos los ecuatoguineanos de buena voluntad dentro y fuera del país, así como a la Comunidad Internacional, a colaborar con el Gobierno y la Sociedad Civil Ecuatoguineana en las muchas iniciativas que se están emprendiendo para cubrir las necesidades mas inmediatas de los afectados.

Washington DC, 8 de marzo de 2021

Por Una Guinea Mejor



Miguel N. Evuna Andeme

Embajador de Guinea Ecuatorial en los Estados Unidos de América